

VISION

Wir wollen weltweit die **Nummer 1** im Bereich **coextrudierter und veredelter Kunststoffplatten und -folien** für hochwertige Anwendungen sein.

***VISION:** We strive to be the global number one for co-extruded and refined plastic sheets and films in the area of high-quality applications.*

MISSION

Senoplast ist **Innovations- und Qualitätsführer** in der Coextrusion von Kunststoffplatten und -folien. Wir unterstützen unsere Kunden mit umfassendem Know-how von der Auswahl bis zur Verarbeitung unserer Produkte. Als **Familienunternehmen** legen wir hohen Wert auf **Respekt, Fairness und langfristige Beziehungen** mit unseren Mitarbeitern und allen Geschäftspartnern. Wir verpflichten uns zu einem **nachhaltigen Umgang mit der Natur** und Ressourcen und zu schonenden Produktionsverfahren.

***MISSION:** Senoplast is the leader of innovation and quality in the co-extrusion of plastic sheets and films. We support our customers with comprehensive know how on everything from selecting to processing our products. As a family enterprise we emphasize respect, fairness and long-term relationships with all our business partners and employees. We are committed to a sustainable use of resources, to dealing with nature in a respectful way and to gentle production processes.*



Günter Klepsch

WERTE

- Verantwortung übernehmen und gemeinsame Ziele verwirklichen
- Respekt, Vertrauen und Ehrlichkeit
- Fairness und Akzeptanz
- Angstfreies, kollegiales Miteinander
- Anerkennung und Wertschätzung

VALUES:

- Assume responsibility and achieve common goals
- Respect, trust and honesty
- Fairness and acceptance
- Considerate and friendly cooperation without fear
- Recognition and appreciation

